

# GEPACV PARTICIPA EN EL PROYECTO TELETURF



Tras más de tres años de trabajo desde el primer borrador del proyecto, todo el esfuerzo realizado se materializa en la consecución del principal resultado perseguido: **mejorar la calidad y seguridad de los campos deportivos de césped artificial, así como alargar la vida útil de los mismos**. Todo esto se pretende conseguir mediante la mejora del mantenimiento, y para ello el consorcio ha centrado sus esfuerzos en la creación de un curso en línea, disponible en cuatro idiomas (español, inglés, francés y holandés) y que, a buen seguro, no solo va a conseguir alcanzar los objetivos principales sino que va a proporcionar beneficios colaterales como la reducción de emisiones contaminantes, el ahorro energético y el enriquecimiento y desarrollo profesional de los trabajadores del sector del mantenimiento de césped artificial.

Durante los últimos meses, el trabajo se ha centrado en la generación de los contenidos que van a formar parte del curso. Estos contenidos han sido testados mediante la creación de un **curso piloto**, con la participación de alumnos de toda Europa que han contribuido de manera fundamental aportando la retroalimentación necesaria para

alcanzar los niveles de calidad requeridos en el proyecto.

Con la satisfacción de haber cumplido con los objetivos previstos, llega el momento de hacer la puesta de largo del proyecto TELETURF durante dos jornadas que se llevarán a cabo en **Bruselas**, los días 4 y 5 de diciembre, con una agenda repleta de eventos que pondrán el broche de oro a esta aventura que comenzó en abril de 2016.

El martes 4 de diciembre, en la Gala Europea del Deporte que se celebrará en el Parlamento Europeo, se hará la presentación oficial del proyecto TELETURF que correrá a cargo del técnico investigador **D. Sergio Puigcerver Palau** y del Director General del consorcio, **D. Enrique Orts López**. Asimismo, la televisión del Parlamento realizará una entrevista a este último, en calidad de máximo responsable del proyecto, en la que se evaluarán los resultados obtenidos y los pasos previstos para la explotación del mismo en el futuro.

Por otra parte, el 5 de diciembre, en el edificio situado en el 14b Rue de la Science (Room Franckfurt), en Bruselas, tendrá lugar una jornada técnica en la que se mostrarán los resultados del proyecto a una variada audiencia formada por gestores de instalaciones deportivas (tanto públicas como privadas), fabricantes de césped artificial y organismos internacionales vinculados al proyecto. Se tratará de un foro de expertos en el que se intercambiarán ideas de la situación actual del sector y se valorará las oportunidades y mejoras en este ámbito que puede proporcionar el proyecto TELETURF.

Este mismo día, una vez finalizada esta reunión técnica, el consorcio llevará a cabo una **reunión de trabajo** para abordar la información recogida durante el evento, planificar la futura explotación del mismo y coordinar todas las labores administrativas necesarias para cerrar el proyecto con la Unión Europea.

**Link to Original article:** <https://www.fagde.org/blog/gepacv-participa-en-el-proyecto-teleturf?elem=284573>